
 

 

 

 

 

 



 

 

【保育園に対する要望、お気づきの点】 

 

● 子どもに対して本当に丁寧な保育をしてくださっていると感じます。いつもありがとうございます。 

● この年齢で手ぶらで預けられる事に感謝しかありません。ありがとうございます。 

● 毎日保育園を楽しみにしているのは、先生やお友だちのおかげです。残り２か月よろしくお願いします。 

● いつも楽しんで登園しています(^^)ありがとうございます。 

●  他の園に比べ、先生達が児童や保護者に対してとても優しく接してくださり、安心して預けることがで

きています。紙の連絡帳ではなく、コドモンでの連絡手段で親の負担が軽減されて助かっています。良い

ところを挙げたらキリがないのですが、強いて要望を言うとすると、(1) セキュリティ強化(入り口に鍵をつ

ける等) (2) 園庭の真ん中が空いているので、もう一つ遊具を増やす (3) 給食の肉や魚を増やす、の 3

点でしょうか。 

ただ、(現状のサービスの質維持しつつ、)これらを実現するためには、保育料の引き上げが必須と思い

ます、、 

                        

 

       

 

          

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                       

 

 

 

  

                                    

  



               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

【園からの回答】 

 

⑴ セキュリティ強化について・・・現時点ですぐに変更することは難しいですが、子どもたちの安全の

ために検討を重ねてまいります。 

⑵ 遊具設置について・・・大きい園庭は隣接するプリスクールの運動の場である為、真ん中に遊具

を設置することは出来ませんが、今後も広い園庭がある園ならではの身体を使った遊びをたくさ

ん取り入れてまいります。 

⑶ 給食の肉、魚を増やす・・・隣接するこのみ保育園の栄養士に、提案として伝えさせていただきま

した。今後もこの時期の子どもたちに必要な栄養のバランスを考えて献立を作成、提供してまい

ります。 

たくさんの貴重なご意見をありがとうございます。 

 

この度はお忙しい中、保育園にアンケートへのご協力をいただきありがとうございました。 

温かいお言葉をいただき、職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。またコロナ感染拡大防止のため

に、ご家庭での体調管理や園運営へ多大なるご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。 

これからも一人ひとりの気持ちに寄り添い、安心して穏やかに過ごせる環境づくりを第一に笑顔があ

ふれる保育を目指していきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 


